

****Ein Sommer voller Kultur auf der Freilichtbühne Gellertberg in Niederau – Ein Rückblick auf 2024****

Auch im Jahr 2024 erlebte die Freilichtbühne Gellertberg in Niederau einen wundervollen Kultursommer, der Jung und Alt gleichermaßen begeisterte. Traditionell startete das Programm am „Männertag“ zu Christi Himmelfahrt, und wie jedes Jahr strömten unzählige Besucher auf den idyllischen Gellertberg. Bei strahlendem Sonnenschein ließen sich die Gäste kühles Fassbier, herzhaftes Spezialitäten vom Grill und die Klänge regionaler Bands schmecken. Eine heitere Stimmung durchzog den Tag und läutete den Kultursommer auf beste Weise ein.

Am Pfingstsonntag stand das beliebte Pfingstsingen im Mittelpunkt, organisiert und liebevoll geleitet von der Chorgemeinschaft Coswig/Weinböhlen. Auch hier füllte sich das Rondell bis auf den letzten Platz, und die harmonischen Klänge der Chöre verbreiteten eine ganz besondere Atmosphäre, die das Publikum tief berührte. Ein Moment, in dem Musik und Gemeinschaft auf wunderbare Weise verschmolzen.

Den ganzen Sommer hindurch bot die Freilichtbühne ein abwechslungsreiches Programm, das sowohl musikalische als auch kulturelle Höhepunkte zu bieten hatte. Künstler wie IC Falkenberg, die Firebirds, Anthony Weihs und die legendären Northern Lite brachten das Publikum zum Staunen, Tanzen und Mitsingen. Die Vielfalt der Musikstile sorgte dafür, dass Menschen aller Altersgruppen den Weg auf den Gellertberg fanden – ein Ort, an dem Generationen gemeinsam feiern und die Freilichtbühne zum Leben erwecken.

Ein besonderes Highlight, das mittlerweile Tradition hat, war die Übertragung des Roland-Kaiser-Konzerts von den Elbwiesen. Inmitten der malerischen Kulisse des Gellertbergs genossen die Besucher den Abend, während das Barpersonal alle Hände voll zu tun hatte, um die durstigen Gäste mit Getränken zu versorgen.

Neben den großen Veranstaltungen erfreut sich die Freilichtbühne auch bei Privatfeiern großer Beliebtheit. Wer eine unvergessliche Feier in einzigartigem Ambiente plant, ist hier bestens aufgehoben. Die Bühne und das Gelände bieten einen perfekten Rahmen für Feste aller Art – ein echter Geheimtipp für Feierfreudige!

Ein weiteres Highlight des Kultursommers war das Sommernachtskino, das in Zusammenarbeit mit dem Filmpalast Meißen stattfand. Vier ausgewählte nationale und internationale Filme brachten Kino unter freiem Himmel auf den Gellertberg. Egal ob Kinderfilm, Action oder Komödie – das Programm ließ keine Wünsche offen und verzauberte Filmliebhaber jeden Alters.

Leider konnte der Wettergott nicht immer gnädig sein, sodass einige Veranstaltungen, darunter ein Kinoabend, das Kinderfest am 1. Juni und eine Comedy-Veranstaltung, wetterbedingt abgesagt werden mussten. Doch trotz dieser Ausfälle fanden alle Besucher in den vielen anderen Events ihr persönliches Highlight. Der Kultursommer 2024 war ein voller Erfolg und zog Besucher in Scharen an.

Nun beginnen die Abbauarbeiten, und der Gellertberg bereitet sich auf seine winterliche Ruhepause vor. Doch wer glaubt, damit sei das Jahr beendet, liegt falsch: Am 23. November lädt die Glühweinparty mit DJ Remo und dem legendären Wustlichs Glühwein ein, den Winter auf dem Gellertberg gebührend zu begrüßen. Ein Event, das bei vielen bereits fest im Kalender steht.

Und auch für das kommende Jahr dürfen sich Kulturfreunde auf großartige Veranstaltungen freuen. Für 2025 sind bereits Auftritte von Größen wie Olaf Schubert, Zärtlichkeiten mit Freunden, Tom Pauls und Uwe Steimle angekündigt. Es verspricht ein weiterer Höhepunkt in der Geschichte der Freilichtbühne Gellertberg zu werden. Ein Blick auf die Website lohnt sich, um nichts zu verpassen und das nächste Kulturjahr auf dem Gellertberg schon jetzt mit Vorfreude zu erwarten!